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この問題は誰に
声を届ければいいの？？
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特別HP誕生！





HPの
作成

英語での発信活動も

⾏いました！

オンライン署名



SNS 気軽につながり、ストーリーを話す。

インスタライブ

英語動画

リール



長崎紀行（気候）記録



FFF⻑崎∕⻑崎の⼈との交流

東北⼤�明⽇⾹壽川さんの講演で
GENESIS松島計画について講演



⻑崎の⼈たちはこの問題をきちんと知らなかった。

きちんと問題点を話すと、松島計画の緊急性を共有

することができた。

これからも⼀緒に⾏動する仲間ができた。

質疑応答の際、やはり再エネ=不安定、会議論的な
意⾒が多かった

若者（または⼥性）の軽視

良かった点

もっとしたかった点

「若者が⾔ってるだけならどうせ変えられない」という

視点…⼤⼈たちと「どう変えるか」の視点にシフト
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架橋計画は⼤きな問題か？

松島は昭和初期まで⽯炭産業が最盛期

栄えていた歴史があり

市「2050年カーボンニュートラル」
しかしゼロカーボンシティ宣⾔の中に

松島計画があり

街には基本的な

病院やスーパー

などがなく

住⺠減が加速

事業者が

「できる」

と⾔ってる

ので……



市に情報開⽰請求

事業者・電源開発に対して「要望書（質問状」」提出

・よかったこと

 市・県ともに良い緊張感をもって接してもらった。

 今後とも「ディスカッション」をもとにした「アクション」を事業者や⾃治体に

続けていくことをお話。今後もメールアクションを続ける。

・これから

 この問題を考えるとき「雇⽤」（または公正な移⾏？）と「経済的効果」が課題

としてあがるのだが、どちらも「どのくらい問題なのか」「それは誰の問題なの

か」があいまいで⾒えない。

⇒具体的な数字をもとに議論するべく









８５５件



電源開発社アクション







要望書（質問状？）

１．CO₂排出削減量を明らかに
２．⽯炭⽕⼒を続けることは電源開発の株価につながる？

３．松島計画を2026年、本当に稼働できると思っている？

４．電源開発は再エネにシフトできないのか？（なぜ？）

５．⽔素やアンモニア混焼技術の課題点はクリアできる？

６．⼤気汚染物質の多さに対しての懸念を払拭できる？

７．松島計画の雇⽤⼈数「詳しく」教えてください。

８．電源開発は⽯炭を続けることにどれくらい補助⾦をもらって

いるのか

９．地元への利益を

１０．どのような状況変化があれば松島計画を中⽌しますか？



lobbying＆standing



今後のNewENE



環境省アクション！



要望書提出





11/26 Action！
環境省アクション！オフラインバージョン 本⽇開催してきました！





メールアクションにご参加ください



New ENEメンバーも募集しています



350 New ENEration
で検索

応援よろしくお願いします！




